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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué 
queremos que ocurra con Cantabria durante los 
siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se 
ofrece a encabezarla para dar muchas más oportuni-
dades de trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se nece-
sita un gran cambio en la autonomía. Después de 
veinte años de constante pacto entre el regionalismo y 
el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fraca-
so. Pero el cambio exige una activa participación ciuda-
dana, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados 
prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, indus-
tria, tecnología, servicios empresariales, mundo 
rural, turismo todo el año, inserción cántabra en las 
grandes redes europeas, una fiscalidad amable con 
familias y emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la depen-
dencia) que realmente funcionen. Y que no haya 
corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyar-
nos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria
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HOLA VECINOS:

Queridos vecinos: 
Me presento a las próximas elecciones municipales con un equipo renovado y con la presencia de varios jóvenes con 
ganas e ilusión para llevar a cabo proyectos que cambien el rumbo de nuestro municipio. 

Este equipo lo conformamos personas de diferentes generaciones capaces de conocer las necesidades e inquietudes 
de los vecinos de nuestro municipio. Trabajaremos con transparencia y cercanía a los vecinos dando respuestas a sus 
problemas, propuestas, etc. 

Necesitamos un cambio a través de la gestión y eficacia que coloque a nuestro municipio en el lugar que se merece. 

En este programa os presentamos nuestras prioridades por las que lucharemos para llevarlas a cabo. 
Es por ello por lo que os pido vuestro apoyo para poder realizar el cambio que este municipio se merece.

Santiago Campos Gómez 
Candidato a la Alcaldía de Solórzano 

Santiago Campos Gómez, Emilio Gutiérrez Pérez, Cristina Campos Herrero, Bejamín Cano Pardo, David Pardo Segura, Luis 
Setién Vilalante, María Esther Santander Saiz de la Maza, Ana María Cano Ahedo, José Manuel Bolivar Arnáiz, Lucía Gutié-
rrez Cano, Noelia Marcos Santos, Antonio Paino Cerecedo, María Carmen Herrería Gómez, Rafael Edesa Pardo, María Ysabel 
Chavez Larreategui, José Ramón Cabrillo Fernández.
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INFRAESTRUCTURAS 
• Solucionaremos el problema de agua, tanto 

en calidad como en gestión. 
• Mejoraremos y acondicionaremos aquellos 

viales y carreteras que sean necesarias. 
• Dotaremos de mobiliario urbano (bancos, 

mesas, etc.) en aquellas zonas donde no 
exista. 

• Buscaremos un terreno para la construcción 
de viviendas sociales. En ese mismo terreno 
de desarrollará una guardería para niños y 
centro de día para nuestros mayores 
mediante convenios y ayudas del Gobierno 
Regional. 

• Impulsaremos la cubierta de la pista de 
Riaño. 

INSTALACIONES DEPORTIVAS 
• Cubriremos la bolera de Solórzano para una 

mejor práctica de este deporte, así como su 
utilización para reuniones con los vecinos 
siempre que sea posible. 

• Promoveremos la construcción de un pabe-
llón multidisciplinar que sirva para la prácti-
ca de diversos deportes, exhibiciones, activi-
dades extraescolares, etc. 

• Colocaremos gradas en la bolera de Riaño. 
• Impulsaremos la reforma del local social en 

Riaño. 

AYUDAS ECONÓMICAS 
Y FISCALES 
• Quitaremos el impuesto de plusvalía. 
• Subvencionaremos el transporte para estu-

diantes de bachiller y FP. 
• Fomentaremos la natalidad con ayudas eco-

nómicas para los nuevos nacimientos en el 
municipio. 

TRANSPORTE Y SERVICIOS 
• Buscaremos junto con otros ayuntamientos 

de la zona las conexiones por autobús tanto 
para transporte discrecional como para tras-
lado al centro de salud de Gama.

• Pondremos todos los medios a nuestro 
alcance para reabrir la oficina bancaria.  

• Finalizaremos el callejero municipal. 
• Regularizaremos aquellos contratos meno-

res que se encuentran en situación irregular, 
como la plaza arquitecto, el cobro servicios, 
etc. 

• Mantendremos reuniones puntuales con los 
vecinos para informarles y conocer sus 
necesidades y poder satisfacerles en la 
medida de lo posible.

OCIO, CULTURA Y DEPORTE
•  Escucharemos los problemas y carencias 

que se nos trasladen, tanto desde la direc-
ción como del AMPA del CEIP Jesús del 
Monte, con el fin de poder trabajar coordina-
damente con ellos. 

•  Realizaremos actividades y talleres de ocio 
para los niños en periodos no lectivos, y 
promoveremos convenios con centros de 
ocio de la zona para celebrar actividades al 
aire libre, rutas y excursiones de la ludoteca, 
etc. 

•  Firmaremos un convenio con el Gobierno 
Regional para el uso y disfrute de nuestros 
vecinos de las instalaciones deportivas y 
ocio del Albergue juvenil Gerardo Diego.

•  Crearemos una escuela de bolos infantil. 
•  Realizaremos talleres de profesionalización 

de inserción al mundo laboral, así como 
aquellas sesiones de asesoramiento que 
requieran los vecinos en esta materia.

•  Crearemos una Comisión de Fiestas en 
Solórzano y promocionaremos las asocia-
ciones juveniles.

•  Organizaremos actividades deportivas 
(trails, slaloms, rutas), así como excursiones 
y viajes culturales, tanto para jóvenes como 
para niños y mayores, y cine de verano.

•  Organizaremos exhibiciones ganaderas y de 
deporte rural. 

•  Fomentaremos la participación del Ayunta-
miento en los deportes en los que tomen 
parte nuestros jóvenes, como equipo de 
fútbol Jesús del Monte, el equipo ciclista, etc. 

EMPLEO 
•  Fomentaremos el empleo a través de los 

proyectos para contratación de gente des-
empleada.

• Solicitaremos un proyecto para que las 
personas desempleadas puedan ayudar a 
familias con algún miembro en situación de 
discapacidad, movilidad reducida, etc.

JUNTAS VECINALES 
•  Acondicionaremos los caminos que lo nece-

siten y llevaremos a cabo su limpieza y man-
tenimiento regulares.

• Finalizaremos el inventario de bienes de la 
Junta Vecinal de Solórzano. 

•  Trataremos de dar viabilidad lo antes posi-
ble a aquellos temas que llevan meses e 
incluso años en la dirección de Montes, 
como son las concesiones administrativas, la 
propuesta de deslinde en la Junta Vecinal de 
Solórzano, los problemas con la dirección de 
Montes en parcelas de propiedad, etc. 

•  Haremos una reunión con 
los vecinos una vez al año 
para dar a conocer el estado 
de cuentas de las Juntas 
Vecinales tal y como se hace 
en Riaño. 

•  Tramitaremos permutas y 
desafectaciones de todos 
los vecinos que lo soliciten. 

•  Rehabilitaremos el inmueble 
adquirido por la Junta Veci-
nal de Riaño para destinarlo 
a local social. 

•  Asesoraremos a los veci-
nos sobre todas aquellas 
dudas que tengan a la hora 
de hacer trámites adminis-
trativos relacionados con las 
Juntas Vecinales.
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Lucía Gutiérrez Cano, Cristina Campos Herrero, Noelia Marcos Santos, David Pardo 
Segura, Emilio Gutiérrez Pérez, Antonio Paino Cerecedo.

“Trabajaremos con 
TRANSPARENCIA 

Y CERCANÍA”



ENTRE TODOS
SOLÓRZANO LEGISLATURA 2023-2027

28M

HOLA VECINOS: 

 Una legislatura más me presento a la alcaldía de 
Solórzano por el Partido Popular con un equipo renovado 
de gente dispuesta a trabajar y luchar por proyectos que 
cambien el rumbo que actualmente tiene este 
Ayuntamiento. Se pretende una mejor gestión de los 
impuestos, para así poder ofrecer a nuestros vecinos los 
servicios básicos de calidad que se merecen, ya que cada 
vez son más deficitarios. 

 La legislatura que actualmente estamos finalizando ha 
sido de gran dificultad, debido a la inesperada intención de 
implantar 4 proyectos relativos a parques eólicos que 
afectarían muy negativamente a nuestro municipio. Cabe 
destacar, la falta de información que ha existido en esta 
legislatura ya que nuestro grupo, junto con más personas 
del municipio se enteró de este hecho por terceros. Esto 
provocó que vecinos de Riaño, Solórzano y Hazas de Cesto 
organizaran mesas para firmar alegaciones consiguiendo 
un total de casi 4.000 firmas con medios muy limitados. Si 
no hubiese sido por la lucha de este grupo y la presión 
vecinal no hubiese sido posible la retirada de estos 
proyectos eólicos y la declaración de nuestro municipio 
como zona de exclusión eólica. En la actualidad hay 2 
parques solicitados que en breve saldrán a exposición 
pública. 

 No nos podemos olvidar de la pérdida de servicios 
básicos que estamos atravesando, como por ejemplo, el 
cierre de la única oficina bancaria que quedaba. 
Nuestro grupo llevó este asunto al pleno y aún estamos 
a la espera de una respuesta por parte el equipo de 
gobierno para tomar una decisión sobre ello.  

NUESTRAS REIVINDICACIONES 

SOLICITUD DE VARIOS PRESUPUESTOS. El Grupo 
Popular ha venido reivindicando durante toda la 
legislatura solicitar varios proyectos y presupuestos 
cuando se pedían obras o cualquier otro tipo de proyecto 
como pueden ser festejos, estudios, etc. con el fin de ver 
ideas y abaratar costes y no pedírselo siempre al mismo. 

IMPUESTO PLUSVALÍA. Hemos presentado una moción 
para eliminar este impuesto ya que es un impuesto 
potestativo, es decir, no es obligatorio. Porque 
consideramos que en la situación actual el Ayuntamiento 
se lo puede permitir y podemos así aliviar las cargas 
fiscales de los vecinos. Dicha moción no salió adelante 
porque el equipo de gobierno consideró este impuesto 
era necesario por los gastos actuales que tiene el 
Ayuntamiento. 

DISMINUCIÓN DEL GASTO. Esta reivindicación ha 
estado presente durante toda la legislatura. Motivo por el 
que votamos en contra de los Presupuestos de este año 
ya que consideramos que el gasto va creciendo año tras 
año quedando una menor partida para inversión (en el 
año actual es de 30.000 euros de un presupuesto total 
de 884.000 euros). 

MAYOR CONSENSO CON LA OPOSICIÓN. Esto es algo 
elemental para el buen funcionamiento de cualquier 
Ayuntamiento. Ante un problema,  comunicárselo a la 
oposición y después intentar tomar una decisión entre 
todos. No ha sido así y las consecuencias están a la vista: 
mayor gasto, proyectos con falta de ideas, deterioro de 
los servicios básicos, etc. 

FALTA DE GESTIÓN. El equipo de gobierno del 
Ayuntamiento ha utilizado un remanente de tesorería 
que llevaba varias legislaturas sin gastarse. Este 
remanente, de aproximadamente 700.000 euros, se ha 
empleado para mejorar las carreteras y suministros de 
agua. Aunque apoyamos estas obras, hemos solicitado 
que las carreteras sean arregladas adecuadamente con 
cunetas de hormigón y ensanchadas en los tramos más 
estrechos para asegurar su durabilidad, ya que hay 
algunas que se han arreglado hace 7 años y por su mala 
ejecución se tienen que volver a arreglar. De igual forma, 
no existe una supervisión de las obras ejecutadas según 
la propuesta de proyecto de obra. Sin embargo, nuestras 
solicitudes han sido ignoradas. 

PROYECTOS PENDIENTES

En esta legislatura quedan proyectos pendientes. Entre 
los puntos a tratar cabe destacar aspectos sobre la 
situación actual de los jóvenes, mayores y niños, el 
problema del transporte, la problemática del agua, los 
callejeros y las juntas vecinales, entre otros. 

PROBLEMÁTICA DE LOS JÓVENES 

En el municipio actualmente no hay ningún atractivo para 
los jóvenes, lo que indica una falta de interés en este 
sector. Es esencial contar con una Comisión de Fiestas 
que se involucre en este aspecto como hacen la 
Asociación y Comisión fiestas en Riaño que 
continuamente están realizando actividades para los 
jóvenes y organizando unas fiestas muy satisfactorias. 
Se deben llevar a cabo actividades deportivas, como 
organización de trails y slaloms, así como cines, rutas 
organizadas, charlas impartidas por jóvenes, 
actividades extraescolares, exhibiciones de baile, 
jornadas dónde los jóvenes se puedan reunir, 
excursiones y viajes, entre otras actividades. Este grupo 
de vecinos está siendo completamente ignorado, por lo 
que desde nuestro grupo político buscaremos dar vida a 
nuestros pueblos mediante las instituciones pertinentes.  

GRUPOS DE MAYORES Y NIÑOS 

Es necesario destacar la falta de atención y 
consideración hacia las personas mayores durante esta 
legislatura. Se podría organizar una comida anual en 
agradecimiento a toda esta población, y a través de 
proyectos de desempleados  proporcionarles cuidados 
y asistencia sanitaria para aquellos que lo requieran 
tanto en Riaño como en Solórzano. Intentar ofrecer 
servicios como Centros de Día para atender todas 
aquellas necesidades, actividades o cuidados que 
nuestros mayores y sus familiares soliciten. 

Sería importante destacar  la colaboración en los 
acuerdos con el Ayuntamiento de Hazas de Cesto para 
mejorar las instalaciones del Colegio Público de Jesús 
del Monte. El arreglo de los fallos que tienen los 
parques y su mejora progresiva. Además, la mejora de la 
biblioteca que será muy provechosa por niños y niñas del 
pueblo, así como el resto de vecinos del municipio.  

EL TRANSPORTE 

Solórzano se encuentra en una situación de total 
incomunicación. Es imprescindible, junto con los 
ayuntamientos de la zona, establecer un servicio de 
autobús, tanto para el día a día de los habitantes que 
necesiten desplazarse a otros pueblos, como un servicio 
de transporte para la población mayor al centro de salud 
de Gama, al menos dos veces por semana. 

EL AGUA 

CALIDAD. Sigue sin resolverse el problema de la calidad 
del agua que afecta principalmente a la zona baja del 
pueblo. Hay días que el suministro que llega a nuestras 
casas no es apto ni mucho menos para el consumo 
humano, todo esto se ha venido reclamando a lo largo de 
toda la legislatura sin que se haya resuelto el problema. 

DÉFICIT.  El déficit anual que venimos arrastrando año 
tras año que asciende a 40.000 euros anuales. Esto 
quiere decir que pagamos por el agua que compramos 
40.000 euros más de lo que recaudamos debido 
principalmente a fugas.  

AVERÍAS  Y MANTENIMIENTO. Se debería de cambiar la 
red de agua y dejarlo en óptimas condiciones. Asimismo, se 
sugiere que el mantenimiento de la red sea realizado por un 
fontanero o una persona con experiencia en esta materia, 
preferiblemente alguien del ayuntamiento. Estamos en 
desacuerdo con la idea de que una empresa privada 
realice el mantenimiento, ya que esto podría implicar un 
costo excesivo para los vecinos. 

CALLEJERO 

Con el callejero llevamos dos legislaturas y aun esta sin 
finalizar. En la legislatura pasada se contrató a un 
geógrafo que realizó un trabajo que no tenía nada que ver 
con lo que son nuestros barrios. En la presente legislatura 
se ha contratado una empresa con la que nos hemos 
reunido y tras varias modificaciones propuestas al 
documento presentado por la empresa desconocemos 
su situación. 

JUNTAS VECINALES 

Ha sido una legislatura difícil ya que hemos tenido que 
hacer frente al citado intento de instalación de varios 
parques eólicos  y otros temas no menos importantes 
como son las concesiones administrativas para poder 
cortar los montes, propuesta de deslinde al servicio de 
montes, inventario de bienes y la desafectación de 
viviendas en terrenos de la Junta Vecinal.   

En estos cuatro años hemos visto una falta de 
compromiso tanto del equipo de gobierno de la Junta 
Vecinal, del Ayuntamiento así como del Gobierno 
Regional en temas como: 

PROPUESTA DE DESLINDE. Ante la pasividad de la Junta 
Vecinal de Solórzano, nuestro equipo a través del Grupo 
Popular en el parlamento de Cantabria hemos llevado a 
cabo una propuesta de deslinde,  la cual sin nuestro 
apoyo y colaboración no hubiese sido posible. Esta 
propuesta lleva casi un año en Montes y actualmente 
seguimos sin información. 

CONCESIONES ADMINISTRATIVAS. Hace cinco años que 
se solicitaron las primeras concesiones administrativas 
para poder cortar los montes (concretamente seis años sin 
cortar un monte) y casi dos años en el servicio de montes a 
falta de que el Director de montes las firme. Además,  por 
no tener los consorcios, llevamos años sin poder acceder a 
subvenciones de entre saca y limpieza. Por esto, existe un 
riesgo de incendio muy elevado. 

DESAFECTACIÓN DE CASAS Y EDIFICACIONES EN 
TERRENOS DE JUNTA VECINAL. Esto se debiera haber 
hecho una vez realizado el deslinde para saber cómo 
actuar, ya que lo que queda dentro del monte, se hará 
desafectación y lo que está fuera, permutas con la Junta 
Vecinal. Esto será muy complicado si seguimos con la 
actitud de la Presidencia actual de la Junta Vecinal. 

Si obtenemos la confianza de los vecinos de Solórzano 
seguiremos apoyando estas medidas por igual para 
todos los vecinos. Y con los beneficios obtenidos poder 
dotar de servicios básicos a los vecinos de este pueblo tal 
y como se ha hecho en la Junta vecinal de Riaño dirigida 
por el Grupo Popular, que ha logrado adquirir una 
propiedad (casa) con los fondos obtenidos de la venta de 
terrenos desafectados, que será destinada a un espacio 
social para el disfrute de los vecinos. A pesar de contar 
con recursos limitados, la Junta ha logrado incrementar 
su patrimonio, conseguir un lugar de encuentro. 

CONCLUSIONES 

Tras considerar lo expuesto previamente, podemos 
afirmar que la situación del Ayuntamiento ha empeorado 
en comparación con hace cuatro años, ya que se han 
perdido servicios básicos y hay una gran cantidad de 
carencias en otros aspectos. Actualmente, muchos de 
nuestros jóvenes están optando por trasladarse a otros 
municipios que ofrecen mejores servicios, lo cual pone 
en riesgo la supervivencia gradual de nuestro pueblo. Es 
necesario un cambio de dirección en el Ayuntamiento, 
con gente comprometida y proyectos que satisfagan las 
necesidades y mejoren la calidad de vida de los vecinos. 
En vista de esto, solicito vuestro apoyo en el 
Ayuntamiento, las Juntas Vecinales y el Gobierno 
autonómico.

Santiago Campos Gómez
Candidato a la Alcaldía 
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implantar 4 proyectos relativos a parques eólicos que 
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ideas y abaratar costes y no pedírselo siempre al mismo. 

IMPUESTO PLUSVALÍA. Hemos presentado una moción 
para eliminar este impuesto ya que es un impuesto 
potestativo, es decir, no es obligatorio. Porque 
consideramos que en la situación actual el Ayuntamiento 
se lo puede permitir y podemos así aliviar las cargas 
fiscales de los vecinos. Dicha moción no salió adelante 
porque el equipo de gobierno consideró este impuesto 
era necesario por los gastos actuales que tiene el 
Ayuntamiento. 
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que votamos en contra de los Presupuestos de este año 
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año quedando una menor partida para inversión (en el 
año actual es de 30.000 euros de un presupuesto total 
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elemental para el buen funcionamiento de cualquier 
Ayuntamiento. Ante un problema,  comunicárselo a la 
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mayor gasto, proyectos con falta de ideas, deterioro de 
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FALTA DE GESTIÓN. El equipo de gobierno del 
Ayuntamiento ha utilizado un remanente de tesorería 
que llevaba varias legislaturas sin gastarse. Este 
remanente, de aproximadamente 700.000 euros, se ha 
empleado para mejorar las carreteras y suministros de 
agua. Aunque apoyamos estas obras, hemos solicitado 
que las carreteras sean arregladas adecuadamente con 
cunetas de hormigón y ensanchadas en los tramos más 
estrechos para asegurar su durabilidad, ya que hay 
algunas que se han arreglado hace 7 años y por su mala 
ejecución se tienen que volver a arreglar. De igual forma, 
no existe una supervisión de las obras ejecutadas según 
la propuesta de proyecto de obra. Sin embargo, nuestras 
solicitudes han sido ignoradas. 
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En esta legislatura quedan proyectos pendientes. Entre 
los puntos a tratar cabe destacar aspectos sobre la 
situación actual de los jóvenes, mayores y niños, el 
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callejeros y las juntas vecinales, entre otros. 

PROBLEMÁTICA DE LOS JÓVENES 

En el municipio actualmente no hay ningún atractivo para 
los jóvenes, lo que indica una falta de interés en este 
sector. Es esencial contar con una Comisión de Fiestas 
que se involucre en este aspecto como hacen la 
Asociación y Comisión fiestas en Riaño que 
continuamente están realizando actividades para los 
jóvenes y organizando unas fiestas muy satisfactorias. 
Se deben llevar a cabo actividades deportivas, como 
organización de trails y slaloms, así como cines, rutas 
organizadas, charlas impartidas por jóvenes, 
actividades extraescolares, exhibiciones de baile, 
jornadas dónde los jóvenes se puedan reunir, 
excursiones y viajes, entre otras actividades. Este grupo 
de vecinos está siendo completamente ignorado, por lo 
que desde nuestro grupo político buscaremos dar vida a 
nuestros pueblos mediante las instituciones pertinentes.  

GRUPOS DE MAYORES Y NIÑOS 

Es necesario destacar la falta de atención y 
consideración hacia las personas mayores durante esta 
legislatura. Se podría organizar una comida anual en 
agradecimiento a toda esta población, y a través de 
proyectos de desempleados  proporcionarles cuidados 
y asistencia sanitaria para aquellos que lo requieran 
tanto en Riaño como en Solórzano. Intentar ofrecer 
servicios como Centros de Día para atender todas 
aquellas necesidades, actividades o cuidados que 
nuestros mayores y sus familiares soliciten. 

Sería importante destacar  la colaboración en los 
acuerdos con el Ayuntamiento de Hazas de Cesto para 
mejorar las instalaciones del Colegio Público de Jesús 
del Monte. El arreglo de los fallos que tienen los 
parques y su mejora progresiva. Además, la mejora de la 
biblioteca que será muy provechosa por niños y niñas del 
pueblo, así como el resto de vecinos del municipio.  

EL TRANSPORTE 

Solórzano se encuentra en una situación de total 
incomunicación. Es imprescindible, junto con los 
ayuntamientos de la zona, establecer un servicio de 
autobús, tanto para el día a día de los habitantes que 
necesiten desplazarse a otros pueblos, como un servicio 
de transporte para la población mayor al centro de salud 
de Gama, al menos dos veces por semana. 

EL AGUA 

CALIDAD. Sigue sin resolverse el problema de la calidad 
del agua que afecta principalmente a la zona baja del 
pueblo. Hay días que el suministro que llega a nuestras 
casas no es apto ni mucho menos para el consumo 
humano, todo esto se ha venido reclamando a lo largo de 
toda la legislatura sin que se haya resuelto el problema. 

DÉFICIT.  El déficit anual que venimos arrastrando año 
tras año que asciende a 40.000 euros anuales. Esto 
quiere decir que pagamos por el agua que compramos 
40.000 euros más de lo que recaudamos debido 
principalmente a fugas.  

AVERÍAS  Y MANTENIMIENTO. Se debería de cambiar la 
red de agua y dejarlo en óptimas condiciones. Asimismo, se 
sugiere que el mantenimiento de la red sea realizado por un 
fontanero o una persona con experiencia en esta materia, 
preferiblemente alguien del ayuntamiento. Estamos en 
desacuerdo con la idea de que una empresa privada 
realice el mantenimiento, ya que esto podría implicar un 
costo excesivo para los vecinos. 

CALLEJERO 

Con el callejero llevamos dos legislaturas y aun esta sin 
finalizar. En la legislatura pasada se contrató a un 
geógrafo que realizó un trabajo que no tenía nada que ver 
con lo que son nuestros barrios. En la presente legislatura 
se ha contratado una empresa con la que nos hemos 
reunido y tras varias modificaciones propuestas al 
documento presentado por la empresa desconocemos 
su situación. 

JUNTAS VECINALES 

Ha sido una legislatura difícil ya que hemos tenido que 
hacer frente al citado intento de instalación de varios 
parques eólicos  y otros temas no menos importantes 
como son las concesiones administrativas para poder 
cortar los montes, propuesta de deslinde al servicio de 
montes, inventario de bienes y la desafectación de 
viviendas en terrenos de la Junta Vecinal.   

En estos cuatro años hemos visto una falta de 
compromiso tanto del equipo de gobierno de la Junta 
Vecinal, del Ayuntamiento así como del Gobierno 
Regional en temas como: 

PROPUESTA DE DESLINDE. Ante la pasividad de la Junta 
Vecinal de Solórzano, nuestro equipo a través del Grupo 
Popular en el parlamento de Cantabria hemos llevado a 
cabo una propuesta de deslinde,  la cual sin nuestro 
apoyo y colaboración no hubiese sido posible. Esta 
propuesta lleva casi un año en Montes y actualmente 
seguimos sin información. 

CONCESIONES ADMINISTRATIVAS. Hace cinco años que 
se solicitaron las primeras concesiones administrativas 
para poder cortar los montes (concretamente seis años sin 
cortar un monte) y casi dos años en el servicio de montes a 
falta de que el Director de montes las firme. Además,  por 
no tener los consorcios, llevamos años sin poder acceder a 
subvenciones de entre saca y limpieza. Por esto, existe un 
riesgo de incendio muy elevado. 

DESAFECTACIÓN DE CASAS Y EDIFICACIONES EN 
TERRENOS DE JUNTA VECINAL. Esto se debiera haber 
hecho una vez realizado el deslinde para saber cómo 
actuar, ya que lo que queda dentro del monte, se hará 
desafectación y lo que está fuera, permutas con la Junta 
Vecinal. Esto será muy complicado si seguimos con la 
actitud de la Presidencia actual de la Junta Vecinal. 

Si obtenemos la confianza de los vecinos de Solórzano 
seguiremos apoyando estas medidas por igual para 
todos los vecinos. Y con los beneficios obtenidos poder 
dotar de servicios básicos a los vecinos de este pueblo tal 
y como se ha hecho en la Junta vecinal de Riaño dirigida 
por el Grupo Popular, que ha logrado adquirir una 
propiedad (casa) con los fondos obtenidos de la venta de 
terrenos desafectados, que será destinada a un espacio 
social para el disfrute de los vecinos. A pesar de contar 
con recursos limitados, la Junta ha logrado incrementar 
su patrimonio, conseguir un lugar de encuentro. 

CONCLUSIONES 

Tras considerar lo expuesto previamente, podemos 
afirmar que la situación del Ayuntamiento ha empeorado 
en comparación con hace cuatro años, ya que se han 
perdido servicios básicos y hay una gran cantidad de 
carencias en otros aspectos. Actualmente, muchos de 
nuestros jóvenes están optando por trasladarse a otros 
municipios que ofrecen mejores servicios, lo cual pone 
en riesgo la supervivencia gradual de nuestro pueblo. Es 
necesario un cambio de dirección en el Ayuntamiento, 
con gente comprometida y proyectos que satisfagan las 
necesidades y mejoren la calidad de vida de los vecinos. 
En vista de esto, solicito vuestro apoyo en el 
Ayuntamiento, las Juntas Vecinales y el Gobierno 
autonómico.

Santiago Campos Gómez
Candidato a la Alcaldía 

VOTA


